

## Der Älteste Bogenschütze leitet die Erfolge ein

Auch böiger Wind und Regen konnten die Erfolge der Bogensportler auf der Bezirksmeisterschaft nicht verhindern. Die abgeschossenen Pfeile, je 72 der Bogenschützen fanden auch bei diesen Verhältnissen meistens ihr Ziel...das Gold in der Scheibenmitte! Dies ist kein Zufall, da die Sportler auf dem Bogenplatz in Geisenried auch bei diesen Wetterverhältnissen trainieren, um bestmöglich damit zurecht zu kommen.

Die Initialzündung für die anschließenden Erfolge der FSG-Schützen, kam von Joachim Gärtner, 69 Jahre und somit ältester Schützen im Team der Grün-Weißen. Joachim Gärtner erreichte mit 569 Ringen den 1. Platz und wurde mit großem Abstand Schwäbischer-Meister in der Seniorenklasse.

hervorragende Bogenteam der FSG Schützen und Podest-Plätze. Die Platz in der in der Jugendklasse mit Regina Höfler und Mannschaft der 1499 Ringe in der Berndt Erlebach 1. Platz nach. Es gab viermal Silber zu hatte das Ehepaar diesem Tag zu Damenaltersklasse Altersklasse der Vizemeisterin weiteren Patricia Sonner mit weiblich und Tobias in der Jugendklasse Platzierungen Jugendklasse w., Herren, Andreas Compound und Altersklasse



Angespornt durch diese Leistung, nahm sich das ein Beispiel an ihrem ältesten erzielte noch 6 weitere Platzierungen im Einzelnen: 1. Mannschaftswertung der den Schützen Patricia Sonner, Tobias Linke mit 1502 Ringe, die Altersklasse Herren legte mit Zusammensetzung Bruno Kraut, und Stephan Remer einen weiteren dann in der Einzelwertung noch bejubeln. Ein besonderes Ergebnis Christina und Stephan Remer an feiern, sie erreichten in der mit 547 Ringen und in der Herren mit 569 Ringen den Titel bzw. des Vizemeisters. Die drei Silbermedaillen holten sich 547 Ringe in der Jugendklasse Linke mit einer Ring Zahl von 495 männlich. Die restlichen guten wurden von Regina Höfler 4. Platz Bruno Kraut 5. Platz Altersklasse Theierl 6. Platz Schützenklasse Berndt Erlebach 11. Platz Herren erreicht. Sie rundeten den

erfolgreichen Auftritt der grün-weißen FSG Bogenschützen bei dieser Meisterschaft ab. An diesen Erfolgen der Jugend bis zur Seniorenklasse zeigt sich, dass das Bogenschießen ein Sport für Alt und Jung ist. Auch ein später Einstieg in diesen faszinierenden Sport ist möglich. Es werden wieder wie jedes Jahr Anfängerkurse angeboten, Informationen werden hierzu rechtzeitig veröffentlicht.

Marktoberdorf d. 13.06.2016

Hinweis: 2 weitere Podest-Plätze wurden von J. Heinisch u. C. Borbandi auch noch für die FSG auf dem Papier erreicht. Hierzu ein sportlicher Glückwunsch.